

# *Asume con madurez formación de izquierda en El Salvador el resultado electoral*

---



San Salvador, 5 mar (RHC) El Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional de El Salvador asumió el resultado electoral como un llamado a reforzar el vínculo con el pueblo.

Eugenio Chicas, secretario de Comunicaciones de la Presidencia, aseguró que esa alianza política reflexionará en que falló para definir con unidad la ruta a seguir, en función de defender los derechos de la población.

El vocero del gobierno reconoció además la dureza y claridad de los salvadoreños democráticamente en la urnas y consideró que las elecciones legislativas y municipales son una lección de cara a las presidenciales de 2019.

Descartó Chicas la desaparición Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional del escenario político y aseguró que la histórica formación salvadoreña de izquierda tendrá una digna representación legislativa que profundizará el diálogo.

El Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) reconoció su reciente revés electoral, el cual asumirá como una lección y un reto para continuar su lucha social en El Salvador.

La Comisión Política de la formación salvadoreña de izquierda compareció ante la prensa para reconocer, a tono con su vocación democrática, los resultados preliminares de las elecciones legislativas y municipales.

En un comunicado leído por su secretario general, Medardo González, el Frente agradeció a su militancia y aliados por el apoyo, así como a quienes defendieron la voluntad popular en el cuidado de las urnas.

González aseguró que el mensaje expresado por la ciudadanía mediante el voto será objeto de una reflexión importante y profunda, para tomar decisiones a partir de las lecciones aprendidas y corregir lo que sea necesario.

Los firmantes adelantaron que estos resultados legislativos plantean el reto de superar el bloqueo sistemático a los proyectos sociales y económicos que benefician a la población, sobre todo a las comunidades más necesitadas.

'Reafirmamos nuestro compromiso de continuar luchando junto al pueblo para construir un país productivo, educado, seguro, con democracia y justicia social', concluyó el dirigente efemelenista.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/156722-asume-con-madurez-formacion-de-izquierda-en-el-salvador-el-resultado-electoral>



**Radio Habana Cuba**